
REQUERIMENTO N.º 114⁄2006.

 

Ementa: ao Prefeito solicitando informações sobre quais providencias foram tomadas em 
relação a canalização de uma valeta localizada em via do bairro Jardim Morumbi

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 

Considerando, a indicação  de numero 117, do dia 07 de Agosto de 2006  em que 
solicitava  a canalização de uma valeta, localizada  na Rua João Alves dos  Santos, no 
Loteamento  Jardim Morumbi.

Considerando, que o local encontra-se muito sujo, tornando-se criadoro de insetos e 
animais nocivos a saúde ; 

Em face ao acima exposto ,

REQUEIRO à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  que   seja  oficiado  junto  ao  Prefeito 
Municipal  solicitando informações de quais providencias foram tomadas no sentido de 
executar a canalização da referida valeta e se algum medida de emergência foi tomada 
para amenizar os transtornos  que os moradores do local estão sofrendo 

 

    Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 27 de novembro   2006

 
 

    Vereador  Antonio Alves da Silva -Toninho da Farmácia


